

# **EL TOBOSO - QUINTANAR**

# Coleccionistas particulares

Entre el 5 y el 10 de septiembre coleccionistas de toda la región se han reunido en El Toboso y en Quintanar para intercambiar experiencias, inquietudes y metodología. Estas I Jornadas dedicadas a Colecciones



Particulares han incluido

visitas a algunas salas que albergan algunas de estas muestras, como la de las Monjas Trinitarias o el Museo toboseño del Humor Gráfico de Dulcinea.



## TORRIJOS

# 'irgen peregrina de Fátima

Está estos días en la comarca de **Torrijos**. Llegó el sábado 4 a este municipio (en la foto, la procesión hacia la Colegiata), el jueves 9 la esperaban en **Rielves**,

el sábado 11 en **ALCABÓN** y el jueves 16 en **GERINDOTE** y **CARMENA**. Hace 40 años la Virgen Peregrina de Fátima ya estuvo en la comarca. En su honor se han organizado numerosos actos religiosos. ROTO: NATALIA SÁNCHEZ APARICIO

## PUEBLA DE MONTALBA

# El ejemplo de Ipiña

Antonio Ipiña de la Rosa es un escritor de La Puebla de Montalbán que, pese a su reducida visión, ha escrito dos libros: "Poesías de un Minividente" y "Diario de un Minividente". Estos días ha regalado dos ejemplares a la biblioteca municipal de su pueblo. Fernando Díaz, el concejal de



Cultura, ha destacado "su afán de superación para dar rienda suelta a su talento".



#### MIGUEL ESTEBAN

# Cita con el poeta

Miguel Esteban ha homenajeado durante sus fiestas al poeta **Miguel Hernández**, coincidiendo con el centenario de su nacimiento. La concejala de Cultura, **Vicenta Jiménez**, fue el hilo conductor de un recital en el que 14 personas pusieron voz a los poemas del alicantino y en el que el músico miguelete

Javier Amaro se encargó de dar el toque mágico, junto a Antonio Miñán.

#### ■ MADRIDEJOS

# Sin acuerdo

Joaquín Romera, el empresario taurino y secretario provincial de Organización del PP, ha denunciado al ayuntamiento de Madridejos por incumplimiento del acuerdo verbal que, asegura, alcanzó con el alcalde Angel Tendero (de su mismo partido) para organizar los festejos taurinos de 2009 y 2010. El empresario explica que, a cambio, su empresa afrontó la deuda de 7.000 euros que el ayuntamiento mantenía con los toreros que participaron en los festejos de 2008, consiguiendo así que la Comisión de seguimiento Taurino suspendiera la huelga que había convocado en la plaza de Madridejos.

Este año, ya con los festejos organizados para Madridejos, Romera se ha encontrado que el ayuntamiento había contratado otra empresa taurina porque le ofrecía condiciones más ventajosas, sin respetar el compromiso que no fue escrito porque había "confianza", señala el dirigente provincial. Izquierda Unida se ha encargado de airear el asunto.

#### **PROVINCIA**

# En obras

En Bargas inauguraron el viernes 10 el nuevo recinto ferial y la ampliación del parque Alberto Sánchez, a punto para las fiestas que comienzan en unos días. Ambos espacios se regarán con el caudal de agua de la Fuente del Caño, que el ayuntamiento acaba de canalizar aprovechando la remodelación de la zona, muy apreciada por los vecinos.

En CORRAL DE ALMAGUER también están a punto de terminar las obras de reacondicionamiento del mercado municipal, donde se han renovado los aseos, se han mejorado la iluminación y el pavimento, se han instalado paneles solares fotovoltaicos, nuevos canalones y sumidores para mejorar la limpieza. El ayuntamiento quiere potenciarlo y va a subastar los puestos vacios. Para finales de septiembre quieren tener también terminado el proyecto de eliminación de barreras arquitectónicas en el centro de usos múltiples, donde se instalan un ascensor y rampas.